



Jassen – Zeitvertreib oder mehr?

Die Drehscheibe Aesch-Pfeffingen-Duggingen organisiert einmal im Monat einen Jassnachmittag. Wir freuen uns, auch Sie willkommen zu heissen.

Daten: 3. Dezember 2024

7. Januar 2025

Zeit: 14.00 bis ca. 17.00 Uhr

Ort: Theorielokal, Feuerwehr-Magazin,
Ettingerstrasse 11, 4147 Aesch

Die Teilnahme an den Jassnachmittagen ist kostenlos. Offeriert werden Mineralwasser, Kaffee und Kuchen.

Antoinette Jermann steht Ihnen bei Fragen unter der Telefonnummer 077 431 70 24 oder via E-Mail jassen@dreh-schreibe-ap.ch gerne zur Verfügung.



Alle, ob gross oder klein, sind herzlich eingeladen, einmal im Monat am Donnerstag ein Menu geniessen.

Daten: 19. Dezember 2024

Zeit: 12.00 bis ca. 13.30 Uhr

Ort: Restaurant Sternen, 4202 Duggingen

An- resp. Abmeldungen bis spätestens Montag vor dem Mittagstisch unter der Telefonnummer 079 689 87 56 (Heidi Riemensperger).



DIE DREHSCHIEBE BEDANKT SICH BEI DEN HELFENDEN

Einmal im Jahr bedankt sich die DREHSCHIEBE Aesch-Pfeffingen-Duggingen mit einer Einladung bei den Helfenden. Dieses Jahr mit einem Besuch im Zentrum für Gehör, Sprache und Kommunikation (GSR) an der Ther-

wilerstrasse 7 in Aesch, www.gsr.ch. Ende Oktober konnten wir bei einem interessanten Vortrag mehr erfahren. Der Geschäftsführer der GSR, Herr André Perret hat uns anhand übersichtlicher Folien einen Einblick in die Geschichte und das heutige Zentrum gegeben. Die Vorgängerorganisation der GSR wurde 1839 gegründet. Anfangs wurden nur junge Menschen mit einer Hörbeeinträchtigung gefördert. 1943 wurde mit der Sprachheilpädagogik gestartet und seit 2008 gehört auch das Autismuszentrum zum Dienstleistungsangebot. 2017 konnte die GSR das Fachzentrum in Aesch beziehen und führte damit alle bisherigen Abteilungen unter einem Dach zusammen. Beim Rundgang in den sehr aufwändig eingerichteten Räumlichkeiten, konnten die Helfenden einen Einblick in den Alltag der Kinder erhalten. Vom Kleinkind bis zum jungen Erwachsenen werden sie hier betreut, geschult und gefördert. Die GSR leistet eine grosse und sehr wichtige Aufgabe für die Zukunft dieser Jugendlichen. Im Anschluss konnten wir im Bistro Soleil bei einem schönen Apéro und einem guten Glas Wein gemütlich zusammensitzen. Die Drehscheibe freut sich immer über Interessierte, die sich vielleicht auch als Helfende einbringen möchten. Auf unserer Webseite, www.drehscheibe-ap.ch finden Sie alle Informationen – wir freuen uns auf Sie!

Christine Masek, PR

